



2019 Trockenbeerenauslese Grande Cuvée Nouvelle Vague No. 5 - Kracher

WA98 JS98

60 % Welschriesling und 40 % Chardonnay wurden in neuen Barriques vergoren und 28 Monate gelagert

Kräftiges Gelbgold, Silberreflexe. Rauchige Holzwürze, Vanille und frische Dörripflaumen, kandierte Orangenzesten und angenehmer Honiganklang. Saftig, reife Marille, gelber Apfel, rassiger Säurebogen im Hintergrund, der dem Wein große Lebendigkeit verleiht, ein österreichisches Süßwein mit internationalem Stil und Format, bleibt gut haften, tolles Reifepotenzial, leichtfüßiger, sehr trinkfreudiger Stil.



Kracher, Gerhard

Der Weinlaubenhof Kracher liegt im „Seewinkel“ im österreichischen Burgenland. Aus den Rebsorten Welschriesling, Chardonnay, Traminer, Scheurebe, Muskat-Ottonel und hin und wieder auch Zweigelt kreierte Alois Kracher jedes Jahr 10 bis 15 verschiedene Trockenbeerenauslesen in zwei verschiedenen Ausbaustilistiken. „Zwischen den Seen“ stellt primär die Frucht und Frische in den Vordergrund, „Nouvelle Vague“ die nachhaltigere und charakteristische tiefere Linie. Alois Kracher, der im Dezember 2007 nach schwerer Krankheit verstorben ist, wird allen Menschen, die ihn kennenlernen durften, als unermüdlicher und wichtigster Botschafter für den Österreichischen Wein in Erinnerung bleiben. Gerhard Kracher führt nun das Weingut mit der gleichen Hingabe und derselben Dynamik wie sein Vater weiter - unterstützt von seinem Großvaters Alois Kracher senior, der immer noch in den Weingärten mithilft, und von seiner Mutter Michaela, die sich nach wie vor um die organisatorischen und administrativen Belange des Weingutes kümmert.

ÖSTERREICH

Neusiedlersee

Das Weinbaugebiet Neusiedlersee im Osten des Neusiedler Sees reicht von den Hügeln um die große Weinstadt Gols über den flachen Heideboden bis hinunter in den Seewinkel.

Auf 7.649 Hektar Rebfläche reift hier an den Ufern des flachen Steppensees eine große Sortenvielfalt heran.

Die Weißweine bestechen durch ihren schönen Körper, insbesondere als dezent fruchtsüße Spät- und Auslesen.

Eine Generation dynamischer Winzer ist aber vor allem mit kraftvollen Rotweinen erfolgreich, während das unvergleichliche Kleinklima im Seewinkel mit großer Regelmäßigkeit einige der größten edelsüßen Weine der Welt hervorbringt.

Sind es beim Weißwein neben der Leitsorte Welschriesling vor allem Weißburgunder und Chardonnay sowie aromatische Sorten, so steht im roten Segment der Blaue Zweigelt an der Spitze, begleitet von Blaufränkisch, St. Laurent und Blauburgunder sowie internationalen Zuzüglern.

Ob fruchtcharmant ausgebaut oder im Holzfass gereift, ob reinsortig oder als Cuvée – die Rotweine vom Neusiedlersee sind eindeutig auf Erfolgskurs.